

Reitera política de no intervención E.U.

Washington, marzo 2. (UPI). (Por Juan J. Waite). Estados Unidos reafirmó hoy su política de vincular la asistencia externa con el respeto a los derechos humanos aunque, en lo que a primera vista parece contradictorio, insistió en que no tiene la intención de entrometarse en los asuntos internos de otros países.

El secretario de Estado Cyrus Vance, al formular hoy una reiteración de esa política en declaraciones al Congreso, solicitó al mismo tiempo la restauración de fondos destinados al Banco Interamericano de Desarrollo

(BID), que fueron reducidos en un 40 por ciento por un subcomité de la Cámara de Representantes.

Sólo tres países

En sus declaraciones a la subcomisión de Apropiedades Extranjeras de la Cámara, Vance dijo que hasta la fecha se había aplicado el criterio de los derechos humanos a sólo tres países: Argentina, Uruguay y Etiopía.

(Los gobiernos de Buenos Aires y Montevideo)

Pasa a la página 18

Grave crisis interna confronta Ian Smith

Salisbury, marzo 2. (UPI). (Por Jacques Clafin). El primer ministro Ian Smith confrontó hoy su peor crisis interna desde que asumió el poder, cuando más de 10 miembros del partido del frente rhodesio se rebelaron contra su plan para abolir algunas leyes discriminatorias como la oferta blanca de un "plan interno de solución" a la situación de desigualdad racial en el país. La oposición a sus propuestas para enmendar la ley de tenencia de tierras, que divide a Rhodesia en dos mitades virtualmente iguales, una de ellas controlada exclusivamente por los 270.000 blancos y la otra por los seis millones de negros, crea la fuerte posibilidad de que no sea aprobado un proyecto de ley sometido al Parlamento por su gobierno.

Por lo menos 12 de los miembros de su grupo parlamentario de 50 indicaron que votarían contra el proyecto, que requiere mayoría de dos terceras partes de sus 66 miembros para ser sancionado ley.

Negros se abstendrán

También hay 16 parlamentarios que se abstendrán.

Pasa a la página 39

No hay solución "a la vista" en negociaciones sobre Canal

Washington, marzo 2. (UPI). La delegación norteamericana a las negociaciones para la firma de un nuevo tratado del Canal de Panamá informó hoy al presidente Jimmy Carter que no hay a la vista una solución pronta a las discrepancias con Panamá sobre un nuevo convenio. Los embajadores Ellsworth Bunker y Sol Linowitz, co-negociadores de Estados Unidos, se reunieron hoy con Carter para informarle los resultados de la última rueda de negociaciones, que terminó la semana pasada.

hoy que se reanudarían a fines de mes).

"Son duros"

Por otra parte, el vocero del Departamento de Estado, Frederick Z. Brown, dijo que Estados Unidos todavía no ha acordado una nueva fecha para esas negociaciones. (Informes de prensa procedentes de Panamá dijeron

Linowitz, ex embajador de Estados Unidos ante la OEA, reconoció luego de la reunión con Carter que "ellos (los panameños) son duros y nosotros somos duros... no será fácil... y la cosa (el nuevo tratado) no se realizará

Pasa a la página 9

Muertos y heridos en incendio en regimiento chileno

Antofagasta (Chile), marzo 2 (UPI). Un incendio seguido de explosiones ocurrido al mediodía en el regimiento Esmeralda de esta ciudad dejó cuatro muertos y 6 heridos, según informó el ejército.

Un comunicado oficial dice que el fuego afectó el almacén de municiones de una de las compañías.

Pasa a la página 37



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

ESCRITORA. Nueva York, 2 de marzo. (AP). Colleen McCullough, escritora australiana, durante conferencia de prensa en Nueva York. Su libro "The Thorn Burds" se vendió por 1.9 millones de dólares, de los cuales ella recibirá la mitad.



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

DESDE HELICOPTERO. Tokio, marzo 2. (AP). Un helicóptero del Cuerpo de Bomberos de Tokio, sobrevuela un incendio desatado en el centro de Tokio y desde allí les transmite información a los bomberos que trabajan por sofocar el siniestro.

Morales Bermúdez recibe hoy visita de colega Gral. Videla

Lima, marzo 2. (Latin). (Por Raúl H. Riutor). El presidente Francisco Morales Bermúdez recibe mañana aquí la visita de su colega argentino, teniente general Jorge Rafael Videla, con quien examinará hasta el sábado cuestiones bilaterales, latinoamericanas y mundiales y firmará varios convenios de cooperación. Videla llegará a Lima acompañado por el ministro de Relaciones Exteriores, vicealmirante César Augusto Guzzetti cuyas declaraciones esta semana en Buenos Aires fueron concluyentes, al referirse a la reunión:

que viene desde el principio de nuestras nacionalidades hecha de héroes y próceres comunes, mantenida a través del tiempo en una hermandad incólume".

"Hay una trayectoria histórica

Pasa a la página 48

Empantanadas las relaciones entre EE. UU. y la Argentina

Buenos Aires, marzo 2 (Latin). (Por Juan Araya). El canciller argentino, vicealmirante César Guzzetti, aseveró que las relaciones argentino-norteamericanas quedaron empañadas como consecuencia de la actitud de Estados Unidos de reducir la ayuda militar a este país, según declaraciones conocidas aquí. Guzzetti, al ser entrevistado anoche en un programa de televisión, reiteró que las causas expuestas por el gobierno de Carter para reducir la ayuda militar a Argentina "constituyen una intromisión directa que nosotros no podemos aceptar".

El titular del Palacio San Martín ratificó que ayer recibió una comunicación del Ministerio de Defensa, por la cual las Fuerzas Armadas renuncian a utilizar el remanente del crédito para la adquisición de equipos y pertrechos

Pasa a la página 48

Inicióse conferencia cumbre de "eurocomunismo" en España

Madrid, marzo 2. (UPI). (Por Arthur Herman). La primera conferencia cumbre del llamado "Eurocomunismo" se inició, reuniendo a los líderes de los partidos comunistas de España, Francia e Italia, en un esfuerzo para conseguir la legalización de esa colectividad política en el país. "La atmósfera es buena y eso es ya bastante", declaró el secretario general del Partido Comunista francés, George Marchais al salir en compañía de sus colegas español e italiano de un almuerzo en uno de los mejores restaurantes en un hotel de Madrid.

interior para iniciar la primera reunión de los "eurocomunistas", quienes profesan la independencia de Moscú y abogan por una democracia pluralista.

Medidas de seguridad

Las autoridades ofrecieron medidas de seguridad

Pasa a la página 48



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

ESPERA ABORDAJE. A bordo del buque "Decision", de la Guardia Costera, marzo 2. (AP). El buque factoría soviético "Hans Lebanecht" espera el abordaje del servicio de guardacostas norteamericano frente a la costa oriental de Estados Unidos, al entrar en vigor el límite de 200 millas de aguas territoriales.

Concluido el almuerzo, Marchais, el líder italiano Enrico Berlinguer y su colega español Santiago Carrillo pasaron a un salón